

## ¡Corred a saludar al Papa!

Publicado: Martes, 24 Junio 2014 06:29  
Escrito por alfayomega.es

---

La emocionante parada de Francisco en su viaje a Calabria

**En el margen de la carretera, y con su hijo discapacitado en una camilla. Así esperaba una familia calabresa al Papa. Cuando los vio, el Santo Padre no dudó en detener la comitiva y bajar a dar su bendición al joven enfermo. Lo grabó la propia familia**

¡Gracias Papa Francisco!, ¡gracias Papa Francisco! La emoción desbordaba a la familia del joven discapacitado que salió a esperar al Papa en la carretera y se encontró con que el Santo Padre mandaba detener el coche en el que viajaba para saludarles en persona.

Gritos de agradecimiento al Papa y, a los niños, instrucciones para que no perdieran la oportunidad de saludar al Santo Padre. ¡Corred a darle un beso!

La propia familia grabó en vídeo el emotivo momento que ya, claro, corre como la pólvora por Internet. Un nuevo gesto espontáneo del Pontífice que, una vez más, emociona al mundo.